



LECCIÓN 6

Mis promesas

¡Del maná escondido comerás! Parte 1

1

Pre-comprensión del tema- Actividad oral y escrita

¡Recordemos! ¿Ya te sabes la alabanza poderosa "Mis promesas"? (Link: <https://youtu.be/dAPoV9UWcGM>) Completa entonces la parte de la estrofa que hace falta luego de cantarla:

¡Del árbol de la vida comerás, la segunda muerte no sufrirás, del _____
escondido comerás y una piedrecita blanca recibirás con un nuevo nombre que
Cristo te dará!

El Señor siempre preparó alimento espiritual, es decir Maná, que es su Palabra para dar de comer a sus hijos; por eso hemos recibido su verdad para ser SALVOS y HEREDEROS de las promesas.

El Maná es llamado pan del cielo, pan vivo, ¡¡Y lo comeremos por toda la eternidad para dar vida, descendencia santa que adore al Rey Jesús!!

Te preguntarás ¿cómo será eso? No te preocupes, lo aprenderemos en las siguientes clases.

Dios los bendiga amados hermanitos, Cristo está a las puertas ¡Maranatha!

Hoy aprenderemos sobre otro de los hermosos regalos; nuestro Señor Jesucristo nos tiene guardados para cuando lleguemos a la Nueva Jerusalén ¡Aleluya! Este otro regalo se trata de una comida especial llamada MANÁ.

Vamos a recordar en la historia bíblica cuándo el Señor dio MANÁ a su pueblo Israel, es decir alimento celestial, y qué enseñanza quiso darle.





Versículo para memorizar

"E hizo llover sobre ellos maná para que comiesen, Y les dio trigo de los cielos."
Salmo 78:24

Aplicación del tema

Cuando Israel fue liberado de la cautividad en Egipto, por la mano poderosa del Señor y bajo el cuidado de Moisés, este pueblo no se mostró agradecido con Dios, sino que se quejaba y murmuraba de las incomodidades de su viaje, las cuales no se comparaban con el maltrato que experimentaron en la tierra que los hizo esclavos.

Leamos Éxodo 16:3:



"...y les decían los hijos de Israel: Ojalá hubiéramos muerto por mano de Jehová en la tierra de Egipto, cuando nos sentábamos a las ollas de carne, cuando comíamos pan hasta saciarnos; pues nos habéis sacado a este desierto para matar de hambre a toda esta multitud."

Éxodo 16:3

Ante la queja del pueblo, el Señor le dijo a Moisés que les enviaría "pan del cielo" es decir el Maná ¿Puedes imaginar ese milagro poderoso? El Dios Todopoderoso preparó sustento para su pueblo. Sin embargo, con esta provisión del Maná el Señor quería saber si el pueblo era obediente, así que le dio unas instrucciones para que tomar el alimento. Ellos debían recoger Maná suficiente para comer en un día según cada familia y no guardar para el día siguiente.



Leamos Éxodo 16:19-20 para saber cómo resultó esa prueba de obediencia:

"Y les dijo Moisés: Ninguno deje nada de ello para mañana. Mas ellos no obedecieron a Moisés, sino que algunos dejaron de ello para otro día, y crió gusanos, y hedió; y se enojó contra ellos Moisés."

Éxodo 16:19-20

3

¿Cómo crees que se portó el pueblo con Dios? _____

¿Qué le pasó al maná que guardaron para el día siguiente? _____

Dios permitió el hambre física para afligir al pueblo, de manera que ellos se dieran cuenta de que no solo de pan vive el hombre, sino de la Palabra de Dios, la cual es la verdadera comida que no perece, porque es para vida eterna.

"Y te afligió, y te hizo tener hambre, y te sustentó con maná, comida que no conocías tú, ni tus padres la habían conocido, para hacerte saber que no sólo de pan vivirá el hombre, más de todo lo que sale de la boca de Jehová vivirá el hombre."

Deuteronomio 8:3

Tristemente el pueblo de Israel no entendió que el Señor quería llenar su alma y sus corazones de Eternidad, con sus promesas y su Palabra, la cual tenían que creer y obedecer. Ellos solo pensaron en la comida para saciar el hambre, sus deseos terrenales; por eso despreciaron el Maná, ¡Era un pecado terrible hermanitos! ¿Piensas únicamente en jugar y divertirte sin darle tiempo al Señor, sin darle a Él el primer lugar? Porque si lo haces estas despreciando el amor y el cuidado del Señor; lee el siguiente versículo:



"Nos acordamos del pescado que comíamos en Egipto de balde, de los pepinos, los melones, los puerros, las cebollas y los ajos; y ahora nuestra alma se seca; pues nada sino este maná ven nuestros ojos."

Números 11:5-6

4

Con el ejemplo de Israel, el Señor nos advierte que NO DESPRECIEMOS la comida, el alimento espiritual que nos ha dado a través de la enseñanza de su Palabra, sino que la creamos y vivamos en obediencia a ella para alcanzar las promesas. Si preferimos el mundo y sus placeres como la música mundana, los amigos que no edifican, la televisión mundana, las fiestas mundanas, los videojuegos llenos de vanidad y violencia, entre otras cosas que atraen a los niños y los hace olvidar la Palabra de Dios, si haces esto desprecias la Salvación, porque no te santificas y estas escogiendo lo terrenal y no lo celestial.

El Señor te dice: ¡Mantente irreprochable y en paz, crece y conoce más y más! ¿Lo puedes cantar? (Alabanza: "Los sellos y el Cordero" <https://youtu.be/OLLP6YDn-5w>) ¡Come del Maná que es su Palabra de vida para que puedas ver sus promesas, las cuales ya estamos a punto de recibir porque Cristo, el amado, está a punto de levantarnos! ¡Aleluya! ¡Ven Señor Jesús!



Actividades

1. Aquellos que han entendido que el Maná representa la Palabra de Dios, dan el siguiente fruto en su vida por aprovechar esa Palabra de verdad. Colorea las respuestas adecuadas:

Se llenan de riquezas como oro, dinero, casas...

Se llenan de fe por la venida del Señor y nuestra partida a la Nueva Jerusalén

Crecen en conocer a Dios y sus promesas

Crecen en sabiduría para ser las personas más inteligentes y admiradas en el mundo



5

2. Observa cuidadosamente la imagen y encuentra 5 diferencias. Explica qué muestra la ilustración y por qué los israelitas perdieron la prueba que les puso el Señor.





3. Aprendamos algo más del Maná que caía del Cielo y sustentaba a los Israelitas;
lee:

"Y la casa de Israel lo llamó Maná; y era como semilla de culantro, blanco, y su sabor como de hojuelas con miel."

Éxodo 16:31

"El pueblo se esparcía y lo recogía, y lo molía en molinos o lo majaba en morteros, y lo cocía en caldera o hacía de él tortas; su sabor era como sabor de aceite nuevo."

Números 11:8

6

¿Ya viste las características del maná? ¿Has visto algo parecido? El Maná era algo nunca visto en la Tierra; vuelve a leer las características y dibuja cómo te imaginas que era:



Oremos a Dios

Padre eterno, gracias porque me has preparado alimento de vida eterna en tu Palabra, me has llenado de ella en abundancia para que tenga la mirada en las promesas gloriosas que estamos a punto de recibir cuando llegemos a la Nueva Jerusalén ¡Aleluya! ¡Cuán bueno eres Señor! Te pido que me ayudes mi Rey para tener cada día mi corazón sencillo y humilde para recibir tus poderosas enseñanzas y ponerlas en práctica para mi santificación. Quiero permanecer vestido y con aromas de santidad y obediencia. Te lo pido en el nombre de Jesús. Amén.

7

Finaliza esta clase adorando al Señor, canta las alabanzas:

"Los sellos y el Cordero" <https://youtu.be/O LLP6YDn-5w>

"Mis promesas" <https://youtu.be/dAPoV9UWcGM>

"Salmo 56" <https://youtu.be/Zq-tI2Cth3M>





MANUALIDAD

Imprime o dibuja con ayuda de tus padres, para colorear la escena de la caída del Maná. Usa pedacitos de papel para representar el maná.

8

